
A poesia e o trem 

 

Meu grande amigo de ferro 

 

A ferrovia nos remete ao trem 

que nos leva ao embalo do vai e vem, 

nos faz sonhar com um vagão 

e com ele a nossa vida num sonho e canção. 

 

Nos encanta e nos faz bem, 

tão rápido deslizando nos trilhos, 

nos levando a qualquer lugar, 

para o trabalho ou para passear. 

 

Nessa viagem misteriosa, 

onde cada um de nós protagoniza a própria história, 

há momentos de reflexão em que, 

no embalo dos vagões, nos trilhos, encontramos a solução . 

 

Dia a dia se passando. nos acostumamos a parar de reclamar  

E passamos a agradecer tudo que o enorme amigo de ferro,  

ao longo de nossa história, pode nos proporcionar, 

cumprindo  as exigências que em nossas vidas, já tão sofridas,  

temos que enfrentar  e em nossos trabalhos chegar. 

 

À noite, quando retornamos, quem está a nos aguardar? 

É ele, imponente e majestoso, dizendo: “vem que eu vou te levar”. 

Cansado de mais um dia de labuta, embalado no seu balanço, nele posso confiar.  

E até adormeço em seus braços, porque sei que em segurança irei chegar. 

Obrigada meu grande amigo de ferro! 
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